



LES NUITS GAGNANTES

VISITEZ AVIGNON

RÉSIDENCES AVIGNON



ADAGIO ACCESS AVIGNON
★ ★

96  nuitée **55€ » 198€**
 semaine **48€ » 178€** (la nuit)  
 **10,50€**

Profitez de la liberté d'un appartement avec les services d'un hôtel, avec une équipe dynamique à votre disposition 7j/7, à proximité de la gare TGV.

Enjoy the freedom of an apartment with the services of a hotel, with a dynamic team at your disposal 7d/7, close to the TGV station.




Ouvert Toute l'année

Groupe Tarif groupe à partir de 15 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant - 5 appart. PMR

 6, avenue de la Gare  + 33 (0)4 90 16 23 00

 h8417@adagio-city.com

www.adagio-city.com



**RÉSIDENCE
LES CORDELIERS**
★ ★

170  nuitée **40€ » 80€**
 semaine **335€ » 520€**    
 **4,50 » 9,50€**

Une résidence de tourisme idéalement située à l'intérieur des remparts, en plein coeur de la vieille ville, dans un immeuble classé du début du siècle.



A tourism residence in a historical building, ideally located inside the city walls, in the city centre.




Ouvert Toute l'année

Groupe Tarif groupe à partir de 15 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant - 4 appart. PMR

 49, rue du Portail Magnanen  + 33 (0)4 90 86 23 84

 contact@residence-cordeliers.com

www.cordeliers-avignon.com


**CITY RÉSIDENCE
AVIGNON**

 148  nuitée **38€ » 199€**

 **7€**

À 10 minutes à pied des remparts d'Avignon, l'appart hôtel City Résidence vous accueille pour un séjour d'une nuit, quelques semaines ou plusieurs mois. Les 148 logements sont entièrement meublés et équipés avec tout le confort nécessaire.


Just a 10-minute walk from the ramparts of Avignon, the Appart Hotel City Résidence welcomes you for a stay of one night, a few weeks or several months. The 148 apartments are fully furnished and equipped with all the comfort you need.



Ouvert Toute l'année

Groupe Tarif groupe à partir de 20 personnes

 5, impasse de l'Épi  + 33 (0)4 90 89 91 39

 avignon@cityresidence.fr

www.cityresidence.fr


LES JARDINS D'ARCADIE

 105  nuitée **60€ » 120€**
 semaine **à partir de 420€**

 **4,60€**



Résidence de services pour seniors à proximité du centre ville. Appartements adaptés à la liberté des seniors, du T1 au T3. De nombreuses activités et services sont proposés pour les plus de 60 ans.


Residence for seniors near the city center. Serviced apartments adapted to the freedom of seniors, from T1 to T3. Many activities and services are offered for over 60s.



Ouvert Toute l'année

IH Accessible en fauteuil roulant - 105 chambres PMR


 16, boulevard Saint Roch  + 33 (0)4 90 27 77 17

 avignon@jardins-arcadie.fr

www.jardins-arcadie.fr


KOSY LA SALAMANDRE

 95  nuitée **35€ » 130€**
 semaine **nous consulter**

 **5 » 7€**

Idéalement située à 5 mn à pied des remparts, l'Appart'hôtel Kosy La Salamandre propose des studios et T2 entièrement meublés, équipés et climatisés. Idéal pour des séjours d'une ou plusieurs nuits.

The Kosy Salamandre residence is ideally located just a 5-minute walk from the ramparts. Nice studio apartments which are entirely furnished, equipped and air-conditioned. Ideal for stays of one or several nights.




Ouvert Toute l'année

Groupe Tarif groupe à partir de 20 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant - 6 appart. PMR

 2, impasse de l'Épi  + 33 (0)4 90 48 05 85

 salamandre@kosy.plus

www.kosy-apparthotel.com


RÉSIDENCES

MONTFAVET



204  nuitée **49€ » 130€**
semaine **nous consulter**



 **5 » 9€**

Résidence neuve avec piscine située en plein cœur d'Agroparc, dans un cadre calme et verdoyant, proche du centre ville. Idéal pour les séjours d'une ou plusieurs nuits.



A new residence with swimming-pool located in the heart of the Agroparc cluster in a quiet, green setting not far from the centre city. Ideal for stays of one or several nights.




Ouvert Toute l'année

Groupe Tarif groupe à partir de 20 personnes

IH Accessible en fauteuil roulant - 20 chambres PMR

 5 et 149, rue Marcel Demonque  + 33 (0)4 90 800 260

 campusdelsol@kosalplus.com

www.kosalplus.com